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立法會
上坡地區自動扶梯連接系統和升降機系統小組委員會
陳恒鑌主席及各委員

建議訊號山花園興建扶手電梯

為締造行人友善的環境，行政長官在 2018 年《施政綱領》中表示會實施多項措施，包

括繼續在不同地區逐步推展上坡電梯系統項目的建造工程。

現時位於尖沙咀緬甸臺的訊號山花園，環境清幽且可遠眺維港，山頂亦有一座法定古
蹟「訊號塔」，原本是附近居民享受悠閒的理想休憩空間，然而因為前往花園的出入口狹窄
及陡斜，嚴重窒礙市民享用。

2010年「油尖旺市區更新地區願景研究報告書」亦曾建議在緬甸臺出入口斜坡或中間

道兒童遊樂場興建扶手電梯便利市民上落，奈何有關建議石沉大海。我們和不少居民希望

貴委員會研究訊號山花園興建扶手電梯的可行性，改善訊號山花園可達性，便利市民前往，

以免如斯市區難得珍貴的休憩空間居民可望不可及，極為浪費可惜。如有任何查詢，請致電

與我們聯絡。

謹祝安好!

梁幸輝召集人
1970地下起異
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